

P R E S S E M I T T E I L U N G

36 Filialen der Kreissparkasse Tübingen geöffnet

Tübingen, 27. März 2020 – Filialen in Bühl und Hirschau sind ab sofort wieder geöffnet. Filiale Ofterdingen vorübergehend geschlossen.

Die Kreissparkasse Tübingen musste aufgrund eines Corona Verdachtsfalles die Filialdirektion Bühl mit den zugehörigen Filialen Bühl, Hirschau und Wurmlingen schließen. Die Filiale Wurmlingen konnte bereits am 23. März wieder geöffnet werden.

Ab heute, 27. März 2020 konnten auch die Filialen in Bühl und Hirschau wieder geöffnet werden. Aufgrund eines Corona Verdachtsfalles musste heute die Filiale Ofterdingen geschlossen werden. Die Selbstbedienungsgeräte stehen weiterhin zur Verfügung.

„Es ist uns sehr wichtig auch in diesen Zeiten für unsere Kundinnen und Kunden da zu sein. Wir reagieren laufend auf die aktuellen Entwicklungen“ erklärte Hans Lamparter Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Tübingen.

Ihr Ansprechpartner

Klaus Rein
Stv. Mitglied des Vorstands und
Leiter Unternehmenssteuerung
Mühlbachäckerstraße 2
72072 Tübingen
Tel.: 07071 205-1110
Fax: 07071 205-1117
E-Mail: klaus.rein@ksk-tuebingen.de

Über die Kreissparkasse Tübingen

Die Kreissparkasse Tübingen ist das größte Kreditinstitut im Landkreis Tübingen. In 37 Geschäftsstellen berät das öffentlich-rechtliche Kreditinstitut seine Kunden in allen Fragen rund ums Geld. Außerdem betreibt es an 22 Standorten Selbstbedienungsstellen. Die Kreissparkasse Tübingen verzeichnete mit ihren 861 Mitarbeitern im Jahr 2019 eine Bilanzsumme von 5,465 Milliarden Euro. Durch vielfältige Initiativen übernimmt sie gesellschaftliche Verantwortung in den Bereichen Soziales, Sport, Bildung und Kultur für die Region.

Weitere Informationen finden Sie auf www.ksk-tuebingen.de